

CAN CASTELLET

El Pleno aprueba el proyecto del Casal de Barri Centre y la Escola de Música

Can Castellet será rehabilitado para acoger las instalaciones de la Escola de Música

El Pleno Municipal aprobó el pasado mes de julio el proyecto inicial de reforma y ampliación de la masía Can Castellet, que albergará el Casal del Barri Centre y será la ubicación definitiva de la Escola Municipal de Música Blai Net. La aprobación coincide con la homologación de dicha escuela por parte de la Generalitat como centro reglado de enseñanza musical de grado elemental.



Can Castellet es una masía emplazada en el Barri Centre

Los dos equipamientos estarán unidos por un edificio de cubiertas ligeras, con una estructura metálica vista y muros de cortina de vidrio. Este espacio albergará un gran hall destinado a zona de exposición y ocio, la conserjería y los accesos a los diferentes servicios.

El complejo tendrá tres entradas: una al Casal, otra a la Escuela de Música y una tercera directamente desde la calle Jaume I, que dará acceso directo e independiente a una sala de actos polivalente. El equipamiento cumplirá con toda la normativa vigente en cuanto a barreras arquitectónicas.

UNA ESCUELA MUNICIPAL DE MÚSICA HOMOLOGADA

Sant Boi dispondrá de un centro de enseñanza musical reglado para el curso 96-97. La homologación afecta sólo a los estudios de grado elemental, es decir, para alumnos menores de 12 años que se preparan para ingresar en el conservatorio. Al margen de esto, la escuela seguirá impartiendo clases al resto de alumnos por decisión municipal, ya que el objetivo del centro ha sido siempre el de desarrollar la sensibilidad musical de los alumnos más que crear profesionales de la música.

L'Escola Municipal de Música iniciará este curso como centro de grado elemental homologado por la Generalitat. Ahora, más que nunca, el centro necesita un espacio adecuado para ofrecer una enseñanza de calidad. La futura escuela dispondrá de un aula de coro, biblioteca, sala de reuniones, zonas de ensayo y aulas para enseñanza individual, música de cámara y lenguaje musical.

Casal de Barri

El Casal del Barri Centre, de diseño más actual que el de la masía, estará totalmente equipado para los usos que le son propios. El edificio dispondrá de una sala de actos polivalente, espacios específicos para la tercera edad y para los jóvenes, salas para uso de las entidades, aulas taller, bar y salas de reuniones. Provisionalmente, las entidades y ciudadanos del barrio disponen de un espacio en la rambla de R.Casanova.

Escuela Taller

La Escuela Taller de Can Castellet llevó a cabo las primeras actuaciones de rehabilitación de la masía en 1988. Las primeras obras consistieron en la restauración de tres fachadas, la rehabilitación estructural y reparación mínima de ciertas cubiertas y la limpieza de runa del edificio para facilitar la futura ampliación de la masía para ubicar l'Escola de Música.

Sant Boi tindrà una deixalleria municipal

El Ple Municipal va aprovar a final de juliol l'emplaçament de la futura deixalleria municipal a una parcel·la del polígon industrial Can Calderon. Una deixalleria és una planta on hi ha contenidors diferenciats perquè els ciutadans puguin abocar-hi residus com ara runes, olis, roba, bateries d'automòbil, ferralla, dissolvents, ampolles, mobles, electrodomèstics, piles o bombetes. Per tal que els ciutadans puguin fer una recollida selectiva d'aquests materials i mentre no funciona la deixalleria, l'Ajuntament proposa una de provisional a un indret anomenat El Corralito, a Cooperativa.

Projecte

La futura deixalleria s'ubicarà entre els carrers de Múrcia i Josep Castells, del polígon industrial. El Ple també va aprovar sol·licitar a l'Entitat Metropolitana de Serveis Hidràulics i Tractament de Residus (EMSHTR) que assumeixi la redacció del projecte, la implantació de la deixalleria i la seva gestió inicial. L'Ajuntament reclama també que l'organisme metropolità s'encarregui de sol·licitar a l'administració de la Generalitat, l'Estat i la Unió Europea subvencions per tirar endavant el projecte.

El proyecto respetará las características arquitectónicas de la masía, donde se ubicará la Escola de Música. El Casal del Barri Centre se implantará en un edificio nuevo que se construirá en la parte posterior de la masía. La Escola de Música tendrá algo más de mil metros cuadrados de superficie útil y el Casal de Barri, más de dos mil.

En BAIX MOTORS adelantarà més



Si está pensando en comprarse un coche, venga a BAIX MOTORS, su Agente Oficial Rover y Land Rover en Viladecans. Adelantarà més. Porque en BAIX MOTORS encontrará la más exclusiva gama de turismos y todo terreno y porque, además, disfrutará de la atención y el servicio más especializado. Adelante, acérquese.



BAIX MOTORS

Vendes: Av. Generalitat, 73. Tel.: 658 11 88. VILADECANS.
Servei: Ctra. Barcelona, 62. Tel.: 637 07 92. VILADECANS.

Let's go English

Nova escola d'anglès a Sant Boi
c/. Major nº 68

OBERTURA SETEMBRE 1996

Preparació exàmens de la Universitat de Cambridge:

- K.E.T.
- P.E.T.
- First Certificate
- Advanced
- Proficiency
- Diploma of English Studies (Literatura i cultura Anglesa)

TOT EN ANGLÈS SEGUR.

El seu objectiu és el nostre compromís

Tots els nivells
Nens a partir dels 5 anys

GRUPS REDUÏTS
MATRICULA GRATUÏTA

Informació i reserva de places
telfs. 640.90.28 - 654.28.93